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Ihre Ratsanfrage RA-125/2018 - Schulwegsituation im Bereich der Sportoberschule und des 
Sportgymnasiums 
 
 
Sehr geehrter Herr Tannenhauer, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
Der Fußweg von der Haltestelle Sportforum führt leider kaum über regelkonforme Gehwege. 
Es muss ein bei feuchtem Wetter schlammiger Platz, eine überbreite Ausfahrt, in der weite-
ren Führung eine Wiese überquert oder eine nicht mehr zeitgemäße Wegeführung in Kauf 
genommen werden. Erst nach Erreichen des Parkplatzes auf dem Gelände der Sportschu-
len ist eine Gehwegführung ersichtlich. 
 
1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die o.g. Situation? 
Die Situation ist im Schul- und Sportamt und im Tiefbauamt (Arbeitsgruppe Schulwegsicherung)  
bekannt.  
 
2. Wurde die o.g. Situation im Rahmen der Schulwegsicherung in Augenschein genommen? 
Welche Erkenntnisse wurden gewonnen? 
Aus Sicht der Schulwegsicherung gibt keinen akuten Handlungsbedarf.  
 
Zwischen der Haltestelle und dem Sportgymnasium verläuft parallel ein Gehweg auf dem Schulge-
lände. Die Nutzung des Weges durch den Kfz-Verkehr wird durch ein Tor verhindert, der Fußgän-
ger/Schüler kann aber daran vorbei gehen. Die Notwendigkeit zum Bau eines neuen Gehweges im 
Rahmen der Schulwegsicherung steht deshalb nicht im Vordergrund. 
 
3. Gibt es einen Ansatz und wenn ja, welchen, um die o.g. Situation zu verbessern?  
Der generelle Ansatz ist die Herstellung einer durchgehenden Fußweg- und Radverkehrsführung 
an der Reichenhainer Straße zwischen Sportforum und Südring (Lückenschluss). Für diese Bau-
maßnahme gibt es derzeit noch keine Planung. Es ist aber vorgesehen, die Maßnahme für den 
nächsten Doppelhaushalt anzumelden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 


